

Le Paris Saint-Germain risque une nouvelle sanction de l'UEFA



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le Paris Saint-Germain risque une nouvelle sanction de l'UEFA. Jeudi, le PSG, numéro un de la Ligue française de football, est attendu en Suisse. Le Journal du dimanche a révélé que le PSG doit se réunir avec l'instance chargée de faire respecter le fair-play financier chez les clubs qui participent aux compétitions européennes.

La nouvelle a été confirmée par l'UEFA à l'agence AFP.

Le Paris Saint-Germain est visé depuis septembre par une enquête formelle de l'UEFA, signale AFP, à la suite du transfert du crack brésilien Neymar pour lequel le PSG a déboursé ni plus ni moins que 222 millions au FC Barcelone, et de du star du Monaco, Kylian Mbappé, prêté avec une option d'achat quasi automatique de 180 millions d'euros, bonus compris.

L'instance continentale cherche à savoir si, lors de ce mercato XXL, le PSG a respecté les conditions du fair-play financier, qui contraint depuis sa mise en place en 2010 les clubs à ne pas déboursier davantage d'argent qu'ils n'en gagnent par leurs propres moyens. Le PSG avait déjà été sanctionné en 2014 à la suite d'un contrat passé avec l'office du tourisme du Qatar, que l'UEFA avait jugé surévalué. Les sanctions (lourde amende, restriction de joueurs inscrits en Ligue des champions, etc...) ont été levées depuis. Une récidive pourrait lui coûter cher. Ainsi va le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/149405-le-paris-saint-germain-risque-une-nouvelle-sanction-de-luefa>



Radio Habana Cuba